



Jahresbericht über das Vereinsjahr 2003

In diesem Jahr traf sich der Vorstand zu 7 Sitzungen.
Ich möchte bei dieser Gelegenheit allen Vorstandsmitgliedern und Hubert Ruckstuhl, der als Bauleiter immer mit dabei war, für die angenehme, konstruktive Zusammenarbeit recht herzlich danken.

Ein angestrebtes Ziel war der Abschluss der Etappen 1 und 2, Gebäudehülle und Wasserflächen. Wir haben das Ziel erreicht, die zwei Etappen konnten bis Ende Jahr abgerechnet werden.

Fabio Ebnöther von der Firma Artis Druck in Bischofszell, wurde beauftragt, für unseren Verein ein Logo zu kreieren. Dieses kennen inzwischen alle unsere Mitglieder, verschönert es doch unter anderem auch unsere Couverts und Briefbogen. Der Aufwand für die Gestaltung durften wir als Spende entgegen nehmen.

Der 9. August war der absolute Höhepunkt unseres Vereinsjahres.
Der Thurg. Heimatschutz hielt in der Kraftzentrale Schönenberg ihre Jahresversammlung ab. Herr Böhi stellte die entsprechenden Räumlichkeiten zur Verfügung. An dieser Versammlung wurden wir als doch noch sehr junger Verein mit dem kant. Heimatschutzpreis 2003 ausgezeichnet. Für mich persönlich war es eine grosse Ehre, diesen Preis entgegen nehmen zu dürfen.

Die 3. Etappe, Restaurierung, Besucherrundgang und Modell, wurde lanciert.
Die Firma Arias unter der Leitung von Hanspeter Bärtschi erstellte ein Konzept, das mit den uns zur Verfügung stehenden Mitteln realisiert werden kann. Der Vorstand hat dieses Konzept genehmigt. Orientierung und Beschluss folgen an der heutigen Versammlung später unter Traktandum 5.

Ein Dankeschön zum Schluss gehört all denen, die unseren Verein in irgend einer Form unterstützen. Ohne alle diese Mitstreiter wäre das Gelingen dieses Projektes unmöglich. Vielen Dank.

Hansruedi Neukomm